

Au sein des Instituts de formation de Brive, les initiatives se multiplient pour enrichir la formation des futurs professionnels de santé.

Des patients partenaires au service de la pédagogie et du processus de professionnalisation

En collaboration avec l'UTTEP du Centre Hospitalier de Brive, des patients et patientes partenaires ont participé à diverses séquences pédagogiques: ateliers de simulation en communication soignant-soigné et en éducation thérapeutique du patient, témoignage sur le parcours patient en cancérologie et son vécu etc...

Leur présence au sein des séances de formation a renforcé le réalisme des situations vécues, et permis des échanges d'une grande richesse.

Cette approche s'inscrit dans une dynamique de co-construction du savoir, plaçant l'expérience du patient au cœur de la pédagogie comme un des axes majeurs du projet des instituts de formation.



Accessibilité et centre de documentation : un partenariat pour l'inclusion

Dans le cadre de sa politique d'accessibilité, le centre de documents a signé une convention avec la Bibliothèque Sonore des Donneurs de Voix de Brive.

Grâce à ce partenariat, les élèves et étudiants rencontrant des troubles visuels ou des troubles « dys » pourront désormais accéder gratuitement à des livres audios adaptés.

Une belle avancée en faveur de l'inclusion, portée par la documentaliste et la référente handicap.



Bien-être et éco-responsabilité en EHPAD

L'unité optionnelle Santé Environnementale a été l'occasion pour des étudiants de L3 d'offrir aux résidents de l'EHPAD d'Allasac une journée bien-être, avec des soins réalisés à partir de produits 100% naturels. Une démarche à la fois professionnelle et respectueuse de l'environnement, accompagnée par une éco-infirmière.



Des projets tutorés autour de la prévention

Les étudiants infirmiers de L2, en partenariat avec le Lions Club, ont mené une opération de dépistage du diabète dans la galerie d'un centre commercial de Brive, avec 386 tests réalisés.

Parallèlement, les élèves aides-soignants sont intervenus à l'EHPAD de Cosnac sur les risques de chute et de dénutrition, et auprès d'enfants de maternelle à Sainte-Féréole pour aborder les cinq sens et l'alimentation.

Ces initiatives ont permis aux étudiants et élèves d'expérimenter de manière tangible leur rôle en matière de prévention et d'éducation à la santé.